Prensa: Diaria

Tirada: 11.674 Ejemplares Difusión: 9.491 Ejemplares

jemplares

1225246

Página: 23

Sección: LOCAL Valor: 4.360,00 € Área (cm2): 984,9 Ocupación: 100 % Documento: 1/1 Autor: TEL | BEJAR Núm. Lectores: 69000

BÉJAR

El rector tiende una mano a la ciudad para luchar por la reindustrialización

En el acto conmemorativo del VIII Centenario de la institución en la Escuela, Rivero apuesta por descentralizar las oportunidades y acercarlas a territorios alejados de las capitales

TEL | BEJAR

El rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, tendió ayer una mano a las instituciones de Béjar para luchar por el plan de reindustrialización aprobado por la Junta de Castilla y León para los años 2019 - 2021.

Fue en el marco del acto conmemorativo del VIII centenario que la institución académica quiso acercar al campus de Béjar para poner el broche de oro a un año de celebraciones en torno a esa efemérides. La Escuela de Ingenieros fue el lugar de partida de un desfile de la comunidad educativa y acogió, después, una charla y los discursos de las autoridades presentes.

El rector de la Universidad afirmó en su intervención que la a institución académica celebra el VIII centenario "recordando el pasado pero también avanzando un

Rivero: "El territorio merece oportunidades y en esta convicción siempre tendréis a la Universidad y a la Escuela"

futuro y el trabajo que tenemos por delante a través del plan de reindustrialización" y añadió que "no es sólo una celebración de 800 años en la Universidad de Salamanca sino que es un hito en el impulso que hemos de darle conjuntamente las instituciones locales, autonómicas y del saber a esta comarca y esta región, que tiene una historia tan memorable y destacable vinculada al conocimiento y al saber técnico".

Además, quiso lanzar un mensaje de esperanza porque "no hay que dejarse vencer ante las dificultades económicas, sociales y territoriales" ya que "si estamos aquí para trabajar juntos por la reindustrialización es porque ese pasado memorable de esta ciudad y de la escuela bien merece el esfuerzo.

Por otro lado, pidió aunar esfuerzos para convencer a los jóvenes de que "si hay futuro" porque "no todo está los centros de poder y de economía" y añadió que "hemos de luchar contra esa tendencia a concentrar en Madrid en Valladolid o en la capital de Salamanca". Finalmente, concluyó que "el territorio merece también oportunidades y en esta convicción siempre tendréis a la Universidad y a la Escuela de Ingenieros".



Doctores y profesores de la Universidad de Salamanca posaron ayer en la Escuela de Ingenieros. | FOTOS:TEL



Imagen del cortejo de doctores y profesores abierto por las chirimías.



Las autoridades civiles y académicas descubrieron una placa conmemorativa

Un desfile nunca visto en la ciudad

El cortejo académico de doctores precedido por las chirimías abrió los actos de conmemoración en el campus bejarano, como ya se ha hecho en Ávila y Zamora

TEL | BÉJAR

A celebración del acto institucional del octavo centenario comenzó con un desfile poco visto en Béjar. Fue el cortejo académico de doctores, ataviados con sus birretes, que marchaban precedidos por los sones de las chirimías. Recorrieron la plaza de Santa Teresa y parte de Zúñiga Rodríguez para acceder al parque municipal y girar desde el templete de regreso a la Escuela de Ingeniería, donde es-

peraban autoridades civiles, representantes de las fuerzas de seguridad del Estado e invitados en un acto que llamó la atención del público por tratarse de una cita nunca antes vista en la ciudad.

Ya en el salón de actos, Ricardo Rivero destacó el hecho de que se haya celebrado por vez primera en Béjar un acto de estas características, como ya se ha hecho también en los campus de Ávila y Zamora. Antes del acto institucional y de la conferencia del catedrático Félix Redondo

Quintela, se descubrió una placa commemorativa de los ocho siglos de historia de la Universidad. Habió el director del centro, Javier R. Sánchez, sobre su evolución y sobre la importancia del desarrollo de un plan que convierta al centro bejarano en un referente. Redondo tomó la palabra como uno de los testigos directos de la evolución del centro con una conferencia sobre "La Escuela de Ingenieros de Béjar en la Universidad de Salamança".

Finalizada la charla, tomó la

palabra el alcalde de Béjar, Alejo Riñones, que destacó la importante unión y colaboración de la ciudad de Béjar y su Escuela de Ingenieros y recordó la existencia del Fuero de Béjar, que data del mismo siglo que la fundación del Estudio Salmantino. Tras él, cerró el acto el rector, Ricardo Rivero, que habló de las oportunidades que afronta Béjar con propuestas como el plan de reindustrialización. No podía concluirse la celebración sin la interpretación del "Gaudeamus igitur".

LOS DETALLES

Pendiente la firma de un convenio

El acto celebrado ayer en la Escuela de Ingenieros de Béjar sentó las bases de la futura colaboración entre la Universidad de Salamanca y el Ayuntamiento para colaborar en el plan de Reindustrialzación. De hecho, resta la firma de un convenio entre ambas instituciones para que la Universidad desarrolla las labores de asesoramiento a los emprendedores encomendadas por la Junta en el plan. En principio, la Universidad utilizará el edificio rehabilitado en la antigua fábrica Francés Bruno para favorecer la implantación de empresas promovidas por jóvenes estudiantes o recién egresados.

Personalidades presentes en el acto

Quisieron arropar a la comunidad educativa de la Universidad de Salamanca representantes del equipo de Gobierno, los cuatro partidos de la oposición en el Ayuntamiento, de colectivos como la asociación de vecinos de Los Praos - Recreo, el Casino Obrero, estudiantes, alumnos de la Universidad de la Experiencia y el concejal bejarano en el Ayuntamiento de Salamanca, Enrique Sánchez - Guijo, entre otros.